

# 謹賀新年

# 2016年



FCAllez クリスマス会 平成 27年 12月 23 日にて

新年を迎え、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

昨年はクラブの活動にご理解とご協力をいただき有り難うございました。

多くの方々のご協力のもと、クラブの目的を達成できましたことに感謝を申し上げます。

さて、本年は総合型地域スポーツクラブである「VivaKids スポーツクラブ」が設立6年目、サッカー・フットサル事業「FCAllez」は13年目、「VivaKids 森のようちえん & 自然学校」は5年目の年となります。また、FCAllez の六年生「10期生」が卒団する節目の年です。そして、ユニフォーム型横断幕を作成し、歴代の卒団生にクラブへの一言を記入していただきます。

このような運営状況の中、会員は年々増加しており、県内を代表する大所帯のクラブとなりました。多くの OB が卒団していることから本年は「OB 会」、「初蹴り」を兼ねた FCAllez のイベントを1月3日に企画しました。たくさんの方々にお会いできることを楽しみにしております。

私たちは、地域の各種団体、関係者の方々にご理解とご協力をいただき、昨年以上に安心、安全、そして健全に運営ができるように本年も努めてまいります。

本年が、我がクラブの飛躍の年となり、皆さまの益々のご活躍とご発展の年となりますことをお祈り申し上げます。

平成28年 元旦

総合型地域スポーツクラブ Viva Kids スポーツクラブ  
代表 設 楽 力